
 

 
 
 
 
 

 

Comentario /Alberto García Sarubbi (Periodista) 

 
 

DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “El tema de 

Cuauhtémoc Blanco todavía no ha terminado y sabe, espero que 

no termine, porque esto se tiene que investigar, porque si en 

México no le hacemos caso a las mujeres que denuncian 

violencia en cualquier aspecto sexual, hostigamiento laboral, 

familiar, domiciliario, entonces no le estaríamos respondiendo a 

las mujeres en un país extremadamente violento y machista 

cuando hay sectores políticos que no quieren escuchar a una 

posible víctima, entonces ha fracasado el Estado de Derecho en 

México. 

 

El tema de Cuauhtémoc Blanco es muy controversial, muy 

mediático y, sobre todo, muy político, nadie duda que el 

diputado fue un pésimo gobernador del estado de Morelos, los 

resultados están ahí, pero nadie duda, fue útil para el régimen de 

la Cuarta Transformación, no solamente para apoderarse del 

estado de Morelos, sino para tener elementos políticos que le 

ayuden a tener mucho más arrastre”.  

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1JYMsDhm3m1VJE4FVIC02qxRhvs_2lMoa/vi
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